

こちら地域おこし協力隊

じょうともこ
城 智子



春を迎え、キッチンカーでも大きなイベントに参加させてもらえる機会も増えてきました。平日には新たなワーカー向けのランチ店にも挑戦、場所によっての需要の違いに苦戦しながらも、たくさんの経験を積ませてもらっています。

最近では、村のお米でつくった「甘酒ドリンクメニュー」が好評です。村の野菜が出てくるこれからの時期に向けた新しいメニュー開発も進めていきたい

と思っています。



にしかど まみこ
西角 麻美子



春になってブドウたちが芽を出してくれました。遅霜の心配もなさそうなので、一安心です。

昨年仕込んだワインの瓶詰をしました。もうしばらく瓶の中で熟成させます。完成しましたら、またご報告したいと思っております。

ブドウ畑ではいろいろな方が声をかけてくれて励みになります。畑も忙しくなりますが、引き続きご指導よろしくお願いたします。



ありみち やまと
有路 大倭



私は今、こんにやく芋農家さんで研修をしております。

現在は、畑の整備や土壌消毒の作業でトラクターや機械を使い、やり方を教えてもらっています。

また、協力隊で借りているトライアルファームでは、畑の整備とマルチシートの準備が終わり、さまざまな野菜の苗を植えるところまで出来ており、自分の管理している所では2種類のカボチャとズッキーニの苗を植えました。今後も夏に向けてたくさんの野菜を育てていく予定です。



とくなが さとし
徳長 悟史



昨年度は、農家の1年間というものを学び、夏の忙しさや作物を育てる厳しさを身をもって感じる事ができました。それは、自分にとって基礎を築く大切な1年であり本

当に充実した年でもありました。

2年目は、就農後の自分をより明確に描けるよう、視野を広げて全力で勉強していきたいと思っています。

